



Presentamos las más recientes noticias de la Cámara Colombiana de la Construcción - 21 de abril de 2025



Sólo faltan dos semanas para el Congreso Camacol Verde

No deje pasar la oportunidad, inscribese al 'Congreso Camacol Verde 2025', el evento más importante de sostenibilidad del país que se realizará en Bucaramanga el 8 y el 9 de mayo. Allí, los españoles Manuel Maqueda y Borja Nicolau hablarán de economía circular, comunicación sostenible y más temas, con otros expertos nacionales e internacionales. [Ver más](#)

[#CamacolCapacita](#)

Responda la Encuesta BIM y mida la transformación digital del país

La Segunda Encuesta Nacional BIM, que evalúa el estado de implementación de la metodología Building Information Modeling (BIM) en Colombia, ya se encuentra disponible y **estará abierta hasta el 23 de mayo**. El objetivo es superar los 643 participantes del 2024 y, mínimo, llegar o sobrepasar los 800. Le invitamos a leer en *Urbana* en qué consiste y a descargar el formulario para responderla. [Ver más](#)

[#CamacolInnova](#)





Webinar 'IA Camacol'

'Construcción 4.0: Cómo la IA transformará la industria'; este es el webinar que se realizará el 29 de abril, desde las 8:00 a. m., con la participación del arquitecto Daniel Arrubla, director en Ruta 3 Arquitectura. Le invitamos participar en esta actividad, en la cual se evaluará cómo la inteligencia artificial está revolucionando la productividad en la construcción. [Regístrese aquí](#)

[#CamacolInnova](#)

¡Inscríbese a los Premios Excelencia BIM 2025!

Si su organización está transformando el sector con la metodología Building Information Modeling (BIM), los Premios Excelencia BIM son el espacio ideal para ser parte de quienes impulsan la digitalización del sector constructor en el país. Hay plazo hasta el 9 de mayo para postular iniciativas en los segmentos de Diseño, Construcción, Desarrollos BIM y Academia. [Inscripciones](#)

[#CamacolInnova](#)



Aproveche la tarifa promocional y asista al Encuentro Nacional de Ventas

La tarifa promocional para obtener su cupo y participar en el Encuentro Nacional de Ventas está vigente. Forme parte de este evento que se realizará en Medellín el 25 y el 26 de junio, y comparta con Cecilia Pinzón, coach en temas de liderazgo y equidad; Juan Manuel Escobar, director de proyectos inmersivos, y Rodolfo Arenas, economista experto en el mercado corporativo. [Ver más](#)

[#CamacolCapacita](#)



Camacol en las regiones

Esta semana la agenda regional destaca la asamblea de afiliados de Camacol Meta, en Villavicencio; el foro sobre planificación inteligente y sostenible del territorio, en Cali, y la Feria inmobiliaria Construoferta en Pereira. Se suma Expo Vivienda, en Popayán, que ofrecerá proyectos habitacionales y parcelas de esta ciudad y de Cali, Jamundí, Puerto Tejada y Palmira. [Ver más](#)

[#CamacolCapacita](#)



En cumplimiento de lo dispuesto en la Ley 1266 de 2008 de Protección de Datos (Ley de Habeas Data), para el ejercicio de sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición al tratamiento de sus datos personales, contenidos en nuestras condiciones de protección de datos, solamente tiene que responder a este e-mail indicando su email en el asunto.
Esta comunicación ha sido enviada a [EMAIL] el 04/23/2025.
Si desea puede hacer clic al siguiente [enlace para anular la suscripción](#)

Aviso Legal: Este mensaje es confidencial y está dirigido exclusivamente al destinatario. La información contenida en este correo es de propiedad de Camacol y está protegida por las leyes de propiedad intelectual. Cualquier uso no autorizado de su contenido está prohibido..